

**KEMENTRIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR NO. :**

**ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM**

**NAMA : NUR SHADRINA NADHILAH
NIM : 041511433127
TAHUN PENYUSUNAN : 2019**

JUDUL:

Peran Pembiayaan Produktif koperasi Syariah ABA Jatim pada Kesejahteraan Ekonomi Anggota Perspektif *Maqashid Syariah*

ISI:

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis peran pembiayaan produktif koperasi Syariah ABA Jatim terhadap kesejahteraan ekonomi anggota dalam perspektif *Maqashid Syariah*.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian studi kasus. Penelitian ini memiliki unit analisis berupa pembiayaan produktif koperasi syariah ABA Jatim dan peningkatan kesejahteraan anggota yang menerima pembiayaan. Teknik pengolahan data yang digunakan menggunakan cara reduksi data, penyajian data, dan dilakukan penarikan kesimpulan serta verifikasi. Hasil penelitian akan dijabarkan secara deskriptif dan disertai tabel.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pembiayaan koperasi Syariah ABA Jatim berperan dalam meningkatkan kesejahteraan anggota meskipun terdapat perbedaan peningkatan kesejahteraan yang dirasakan oleh masing-masing anggota. Kesejahteraan di ukur dengan menggunakan indikator pemeliharaan lima unsur kebutuhan dasar sesuai *maqashid syariah*, yaitu pemeliharaan agama, jiwa, akal, keturunan, dan harta. Terdapat anggota yang mengalami peningkatan dalam pemeliharaan kelima unsur kebutuhan tersebut sekaligus dan terdapat anggota yang hanya beberapa pemeliharaan unsur kebutuhan saja yang mengalami peningkatan. Umumnya, anggota mengalami peningkatan kesejahteraan yang hanya terjadi pada beberapa pemeliharaan unsur kebutuhan saja.

Kata kunci: Pembiayaan, Koperasi Syariah, Kesejahteraan, dan *Maqashid Syariah*

**MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY AND HIGHER EDUCATION
FACULTY OF ECONOMIS AND BUSINESS AIRLANGGA UNIVERSITY**

**STUDY PROGRAM : ISLAMIC ECONOMICS
LIST NO. :**

**ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR**

**NAME : NUR SHADRINA NADHILAH
STUDENT ID : 041511433127
YEAR OF WRITING : 2019**

TITLE:

The Role of East Java ABA Sharia cooperatives Financing Productive For Members Welfare Improvement Perspective *Maqashid Syariah*

CONTENT :

The purpose of this study is to find out and analyze the role of productive financing of East Java ABA Sharia cooperatives in delivering economic welfare to their member based on *Maqashid Syariah*.

The research method used is a descriptive qualitative approach with a type of case study research. This study have some of unit of analysis which are productive financing of East Java ABA Sharia cooperatives and poverty enhancement of financed member. The Data processing techniques used are data reduction methods, data presentation, conclusions and verification. The results of the study will be described descriptively and accompanied by tables.

The results of the study can be concluded that the financing of the ABA Jatim Syariah cooperative plays a role in improving the welfare of members even though there are differences in the increase in welfare felt by each member. Welfare is measured by using the indicators of the maintenance of the five basic needs in accordance with the *Maqashid Sharia*, namely maintenance of religion, the soul, the mind, the descendant, and the property. There are members who experience an increase in the maintenance of the five elements of these needs at once and there are members who only maintain a few elements of the needs that have increased. Generally, members experience an increase in well-being that only occurs in some elements of necessity maintenance.

Key Words: Financing, Sharia Cooperatives, Welfare, and *Maqashid Syariah*

وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية
كلية الإقتصادية و الاتجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي
رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : نور سادرينا نضيلة
رقم القيد : 041511433127
سنة الإعداد : 2019م

الموضوع:

دور التمويل الإنتاجي للتعاونية الشرعية أ.ب.أ. جاتيم على رفاهية إقتصاد الأعضاء من وجهة المقاصد الشرعية.

المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى معرفة وتحليل دور التمويل الإنتاجي للتعاونية الشرعية أ.ب.أ. جاتيم على رفاهية إقتصاد الأعضاء من وجهة المقاصد الشرعية.

منهج البحث المستخدم هو المدخل النوعي الوصفي بنوع البحث هو دراسة الحالة. هذا البحث له وحدة التحليل بشكل التمويل الإنتاجي للتعاونية الشرعية أ.ب.أ. جاتيم وزيادة رفاهية الأعضاء الذين يستقبلون التمويل. طريقة تحليل البيانات المستخدمة هي طريقة اختزال البيانات، وتقديم البيانات، وأخذ الاستنتاج، وكذلك التحقيق وفقا لمايلز وهوبرمان. وصفت نتائج البحث وصفا وتضاف بالقائمة.

تدل نتائج البحث على أن تمويل التعاونية الشرعية أ.ب.أ. جاتيم له دور لزيادة رفاهية الأعضاء، رغم أنه يوجد الفرق بين زيادة الرفاهية شعرها كل فرد. هذه الرفاهية تقاس باستخدام مؤشرات حماة خمسة عناصر الاحتياجات الأساسية وفقا للمقاصد الشرعية، وهي حماة الدين، والباطنة، والعقل، والنسب، والثروة. يوجد بعض الأعضاء الذين لهم زيادة في حماة العناصر، وبعضهم ليس لهم زيادة فيها. كان الأعضاء لهم زيادة الرفاهية التي فقط حدثت في بعض الحماة بشكل عام.

الألفاظ المهمة: التمويل، التعاونية الشرعية، الرفاهية، والمقاصد الشرعية.